



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Perkokoh Persatuan, Keluarga Besar Vihara Dharma Jaya Toasebio Deklarasikan KEBUT

JAKARTA (IM) - Keluarga Besar Umat Toasebio, mendeklarasikan "KEBUT" berslogan "Bersatu Toasebio Maju", di Aula Vihara Dharma Jaya Toasebio, Jalan Kemenangan III, Petak Sembilan, Jakarta Barat, Minggu (8/1).

Deklarasi yang dilakukan di sela Kongkow Budaya ke-4, tersebut disaksikan oleh perwakilan pendiri Yayasan Vihara Dharma Jaya Toasebio Husen B Sjarifudin, sesepuh vihara, Pembimas Buddha DKI Jakarta Suwanto, Ketua Pemuda Buddhis Bambang Pattijaya, Pembina Yayasan Yuanto Kenchana Jaya dan Ketua Umum Yayasan



Bhante Khanit Sanyanto Mahatera Tejavaro Vera menyampaikan wejangan.

Menurut Ketua Hartanto Widjaja "KEBUT" dideklarasikan guna membantu jajaran pengurus Vihara Dharma Jaya Toasebio dalam setiap kegiatan yang selama ini telah dilakukan namun belum sempurna dalam tatalaksana, seperti transparansi terhadap budgeting dan realisasi kegiatan, pengaturan tata laksana menyesuaikan AD dan ART yayasan, dan program program untuk menampung aspirasi umat guna memberikan kenyamanan dalam beribadah.

KEBUT juga dimaksudkan untuk lebih memperkokoh persatuan umat dan memajukan vihara yang merancang untuk



Pembimas Buddha DKI Suwanto melantik pengurus KEBUT.



Perwakilan pendiri yayasan Husen B Sjarifudin melantik pengurus KEBUT.



Arifin Tanzil melantik pengurus KEBUT.

Vihara Dharma Jaya Toasebio Arifin Tanzil, sejumlah tokoh dan umat di sekitar vihara Toasebio.

Dalam prosesi pengukuhan, dilakukan juga ikrar dan mendapat doa serta harapan dari Bhante Khanit Sanyanto Mahatera Tejavaro Vera, selanjutnya pengalungan syal merah sebagai simbol pengukuhan pengurus yang diketuai oleh Hartanto Widjaja (Huang) dan Sekjen Pandu Dinata dan Alfonso R Adjie.



Bambang Pattijaya melantik Ketua KEBUT.



Pembina Yayasan Toasebio Youanto Kenchana Jaya melantik pengurus KEBUT.

menirikan sekolah. Saat ini Klinik sudah tersedia hanya perijinannya belum keluar secara resmi.

Ketua Umum Yayasan Dharma Jaya Toasebio Arifin Tanzil menambahkan kepengurusan kelak akan berjalan estafet, yang bergerak para pemuda tanpa meninggalkan para sesepuh dan terus melestarikan budaya gotong royong dalam mensukseskan kegiatan, karena rumah ibadah adalah "Dari Umat Untuk Umat". •bam



Mantan Dirjen Bimas Buddha Budi Setiawan dan Ketum Pemuda Buddhis menandatangani spanduk KEBUT.



Para pengurus KEBUT berfoto bersama.

Yayasan Sosial Dharma Warga Bagikan 600 Paket Sembako untuk Warga Tionghoa Pra Sejahtera di Surabaya



Suasana pembagian paket sembako dan angpao berjalan aman dan tertib.

SURABAYA (IM) - Pengurus Yayasan Sosial Dharma Warga membagikan ratusan paket sembako dan angpao kepada 600 warga pra sejahtera, di aula yayasan Jalan Sulung Surabaya, Sabtu (14/1).

Menurut Sekretaris Yayasan Sosial Dharma Warga Richard Susanto, kegiatan ini digelar dalam rangka merayakan Tahun Baru Imlek 2574/2023. "Setiap tahunnya, menjelang



Ketua yayasan Aneng, secara simbolis membagikan paket sembako dan angpao.

perayaan Tahun Baru Imlek, pengurus Yayasan Sosial Dharma Warga selalu membagikan ratusan paket sembako pada anggota yang membutuhkan," ujarnya. Dia berpesan, agar seluruh

anggota yayasan tetap memperhatikan kesehatan dan menerapkan protokol kesehatan. Meskipun pandemi Covid-19 telah mereda dan PPKM telah dicabut. Pada kesempatan yang sama,



Para pengurus Yayasan Sosial Dharma Warga berfoto bersama.

Ketua Yayasan Sosial Dharma Warga Aneng, mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengurus dan donator, yang telah mengumpulkan donasi dalam bentuk uang dan sembako, seperti beras, minyak goreng, sarden, mie

instan, dan lain sebagainya.

Pembagian sembako dan angpao berjalan aman dan tertib. Para pengurus juga mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek 2574/2023. •anto tze

Sambut Imlek 2574, Perkumpulan Sosial KSHK Bagikan 100 Paket Sembako dan Angpao



Ketua KSHK Chandra Wuriyanto Woo (kedua kiri) secara simbolis membagikan paket sembako dan angpao

SURABAYA (IM) - Menyambut Tahun Baru Imlek 2574/2023, Perkumpulan Sosial KSHK (Karya Surya Harapan

Kesejahteraan) menggelar baksos dengan membagikan 100 paket sembako dan angpao. Menurut Ketua KSHK



Suasana pembagian sembako dan angpao berlangsung tertib dan lancar

Chandra Wuriyanto Woo, kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian pada anggota pra sejahtera. "Tahun ini kami membagikan

paket sembako berisi beras, gula, minyak goreng, telur, kecap manis, kecap asin dan mie instan. Selain itu, juga kami berikan angpao," ujarnya.

Dia menambahkan, kegiatan ini telah rutin digelar secara turun-temurun, sejak KSHK didirikan. Dan khusus untuk

anggota lansia yang tidak bisa hadir. Maka paket sembako dan angpao-nya, akan dikirim ke rumah masing-masing.

"Nanti pada tanggal 5 Februari 2023, atau bertepatan dengan perayaan Cap Go Meh. Kami akan undang seluruh anggota KSHK yang berjumlah sekitar 800-an orang, untuk menghadiri pelantikan pengurus KSHK periode ke-10 dan ramah tamah di Restoran Tristar," pungkasnya.

Sementara itu, Anies Rungkat yang juga pengurus KSHK, berharap paket sembako dan angpao yang diberikan dapat membantu anggota pra sejahtera dalam merayakan Imlek bersama keluarga. •anto tze

Perwanti - PSMTI Resmikan Kantor di MGK Kemayoran



Para pengurus Perwanti - PSMTI berfoto bersama para dewan kehormatan, dewan penasihat dan dewan pembina.

JAKARTA (IM) - Pengurus Perwanti - PSMTI (Persaudaraan Wanita Tionghoa Indonesia - Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) resmi membuka kantor di Mega Glodok Kemayoran Office Tower B 8th Floor, Jalan Angkasa, Kemayoran, Jakarta pada Selasa (17/1).

Prosesi peresmian ditandai dengan pengguntingan pita oleh Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta, Ketua Pembina Perwanti - PSMTI Abraham Rudy dan Ketua Umum Perwanti - PSMTI Prof. Yenni Thamrin, MHA.

Dihadiri sejumlah tokoh dan pimpinan PSMTI lainnya, antara lain Djoni Toat, Muljawan Jahja, Tirtahadikusuma, Hasan Karman, Hendra Widjaja, Didi Dawis dan isteri, Ketua Umum FOBI Edy Kusuma, Eddy Hussy, Suryadi, Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap dan sejumlah pejabat pemerintahan.

Ketua Umum Perwanti - PSMTI Prof. Yenni Thamrin merasa bersyukur organisasi yang dipimpinnya sudah resmi memi-



Wilianto Tanta



Prof. Yenni Thamrin.



Abraham Rudy



Eddy Hussy

liki kantor untuk aktivitas organisasi dalam menjalankan tugas dan fungsinya bagi bangsa dan negara.

"Kami para pengurus Perwanti - PSMTI diharapkan menjadi perempuan - perempuan yang kuat dan bisa memberikan kontribusi bagi organisasi maupun masyarakat," ujar Prof. Yenni Thamrin.

Pada kesempatan



Wilianto Tanta, Abraham Rudy dan Prof. Yenni Thamrin, menggunting pita.

tersebut, Prof. Yenni Thamrin menyampaikan ucapan terima kasih kepada para donatur yang telah mendukung peresmian kantor dan Perwanti - PSMTI dalam menjalankan aktivitasnya.

Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta menyampaikan kekagumannya terhadap Prof. Yenni Thamrin dan jajarannya yang sudah bekerja dan bisa memi-

liki kantor sekretariat.

"Saya yakin yang bergabung di Perwanti - PSMTI adalah perempuan luar biasa dan saya harap yang utama adalah persatuan. Kalau kita bersatu itu menjadi kekuatan besar bagi kita," ujar Wilianto Tanta.

Pada kesempatan yang sama Ketua Pembina Perwanti - PSMTI Abraham Rudy mengatakan melalui kantor yang baru diresmikan ini, akan banyak kegiatan - kegiatan yang dapat mendukung wanita - wanita Tionghoa untuk berpartisipasi dalam pendidikan dan sosial bagi kemajuan bangsa dan negara Indonesia khususnya generasi muda yang dapat bersaing di manca negara yang membuat harum nama Indonesia. "Bangkit dalam majulah Perwanti - PSMTI," ucapnya.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) Program Beasiswa dan Pertukaran Pelajar antara Perwanti - PSMTI dengan Presiden University. • kris



Wilianto Tanta, Abraham Rudy, Prof. Yenni Thamrin, Edy Kusuma, Muljawan Jahja dan tokoh lainnya berfoto bersama.



Prof. Yenni Thamrin memberikan nasi tumpeng ke Wilianto Tanta.



Wilianto Tanta dan Prof. Yenni Thamrin bersama para donatur.



KA-KI: Didi Dawis dan isteri, Yenni Thamrin dan Abraham Rudy.



Yenni Thamrin berfoto bersama Abraham Rudy, Edy Kusuma, Hasan Karman, Candra Jap dan tokoh lainnya.



Para pengurus Perwanti - PSMTI.



Wilianto Tanta dan isteri, Abraham Rudy dan Prof. Yenni Thamrin berfoto bersama paduan suara Perwanti - PSMTI.



Prof. Yenni Thamrin dan perwakilan President University memperlihatkan MoU yang telah ditandatangani.